

Rostock, 03.04.2020

Sehr geehrte Eltern,

heute möchten wir uns als Schulleitung mit einigen Worten an Sie wenden. Zunächst einmal hoffen wir, dass es Ihnen und Ihren Familien gut geht und dass alle gesund sind.

Nun sind bereits 3 Wochen „Homeschooling“ für Ihre Kinder und Sie geschafft. Das ist für alle eine besondere und herausfordernde Situation! Uns ist bewusst, welche Leistungen Sie vollbringen und mit welchem Verständnis Sie Ihren Kindern bei der Bewerkstelligung des neuen Schultages unterstützen - neben der eigenen Arbeit, der Betreuung von Geschwisterkindern oder sogar der eigenen Homeoffice- Tätigkeit. Dafür möchten wir uns bei Ihnen auf diesem Wege ausdrücklich bedanken.

Unsere Lehrer und Erzieher stehen mit den Schülern und Ihnen in unterschiedlicher Weise im Kontakt und bemühen sich um eine möglichst gute Unterstützung der häuslichen Schularbeit.

Der Oberbürgermeister Rostocks, Claus Ruhe Madsen, sagte: „Wir sind in einer Zeit, in der wir als Gesellschaft eng zusammenrücken müssen und dabei Abstand halten. Wir müssen füreinander da sein, einander helfen.“

Uns und allen Kollegen des Schulzentrums ist es sehr wichtig, dass wir alle, trotz der schwierigen Krisensituation, gestärkt aus dieser Zeit herausgehen. Aus diesem Grund werden wir, wenn für uns alle die Schule wieder beginnt, sehr behutsam mit allen Schülern den Schulalltag gestalten, sowohl im Umgang miteinander als auch bei der Auswertung und möglichen Bewertung der „Homeschooling“- Aufgaben.

Unser Appell an Sie: bleiben Sie gelassen, überfordern Sie Ihre Kinder nicht!

Nutzen Sie die Osterferien für Entspannung und familiäre Aktivitäten!

In diesem Sinne: Schöne Osterferien und bleiben Sie alle gesund!

Die Schulleitung K. Koepke und K. Wirth